

Obras de construcción de la sede del CFT de Los Ríos presentan un 85% de avance

LA UNIÓN. Recinto es construido con una inversión de \$2.894 millones del Mineduc.

El delegado presidencial provincial del Ranco Alejandro Reyes, junto al seremi de Educación Juan Pablo Gerter y el rector del CFT Estatal de Los Ríos Ramón Rubio, visitaron la obra de la sede central del recinto educativo que

estará ubicada en la comuna de La Unión, y en esta primera etapa contempla la construcción del edificio Talleres y Laboratorios", con una inversión total de \$2.894.101.028, financiados por el Ministerio de Educación.

La obra presenta un 85% de

avance y el recorrido por ella fue guiado por el rector Rubio, quien calificó este avance como "un paso importante que se ha realizado en conjunto y gracias a un trabajo colaborativo con las autoridades de la región. Como institución estamos

muy agradecidos del apoyo con el que hemos contado para poder concretar estas obras. Un taller de primer nivel que realza la dignidad en la formación técnica estatal y que esperamos seguir fortaleciendo en nuestras cuatro sedes".



EL DELEGADO PROVINCIAL Y SEREMI DE EDUCACIÓN VISITARON LAS OBRAS.